

UBI Soft Entertainment
Contacto: DAVID DARNÉS
Telephone: +34 93 544 16 40
Fax: +34 93 589 56 60
E-mail: ddarnes@mail.intercom.es

E3 Atlanta, 27 de Mayo 1998

UBI SOFT DESTACARÁ EN EL E3 DE ESTE AÑO CON “BUCK BUMBLE” <<con su juego radical de acción y disparos>>

Buck Bumble, el intenso juego de disparos en 3D de Ubi Soft Entertainment, promete ser uno de los puntos fuertes para la plataforma Nintendo 64 en el E3 de este año en Atlanta, GA. Desarrollado conjuntamente con Argonaut, los creadores originales de Star Fox y Croc, **Buck Bumble** presenta a un decidido héroe ciborg llamado Buck, acción área totalmente de arcade y bellos gráficos en 3D de tipo dibujo animado.

Visionario en su ambición, **Buck Bumble** es uno de los pocos juegos para Nintendo 64 que permite completa libertad de movimientos en un entorno totalmente en 3D. Los jugadores son sumergidos en un mundo mágico de dibujos animados visto desde la perspectiva en miniatura de un abejorro en el que se vuela libremente en todas las direcciones.

La desafiante ejecución del juego de **Buck Bumble** aumenta progresivamente de dificultad a medida que el jugador avanza a través de las misiones, eligiendo de entre una variedad de armas y enfrentándose a enemigos que le retan. Los entornos inicialmente naturales del juego se van convirtiendo en entornos futurísticos y marcados a lo largo del juego, llevando al jugador hacia la batalla épica final. La compatibilidad con Rumble Pack, así como la opción multijugador (hasta 4 jugadores), hacen que aumente la emoción del juego.

El juego empieza cuando La Bandada Diabólica, una colección de insectoides alienígenas mutantes agresivos, decide llevar a cabo sus intenciones depravadas para los insectos nativos del mundo. Esclavitud y provisiones inagotables de alimentos son sólo parte de sus planes bárbaros...

Pero, ¿se va a resignar el mundo de los insectos y dejar que lo conviertan en forraje? ¡No si Buck, un veloz, vivo y audaz abejorro ciborg, puede hacer algo para evitarlo! Es el único prototipo de su clase y está armado y listo para ir a la guerra contra las hordas invasoras. Su misión: aplastar a la Bandada Diabólica y salvar a su mundo nativo.